



Travail au noir

Par mijo

connais plusieurs personnes une qui a eu un accident de travail il y a au moins trente ans il na jamais travailler a part au black es ce normal de profiter du système et de ne jamais se faire attraper alors que nous on a travailler toute notre vie déclarer et une autres qui tous les wkends organise des repas paella pour anniversaire ec t comment les controles sont fait et comment ses personnes ne se font pas attraper bonsoir

Par claudehossegor

Bonjour,

Il y a un projet de Loi concernant la délation; j'ignore où en est ce projet.

Même si ce ne serait pas très glorieux d'agir ainsi, vous pouvez vous rapprocher de l'URSSAF de votre département ou de la DIRECCTE